

ACTUALIDAD

Ecopetrol generó más de 27 mil empleos en la Regional Central durante 2024

Barrancabermeja lideró con 15.464 oportunidades laborales, impulsando el desarrollo local



La **Regional Central de Ecopetrol** cerró el año 2024 con un balance positivo en materia de generación de empleo, al crear **27.407 oportunidades laborales** en los municipios donde opera. Esta cifra consolida a la región como la de mayor generación de empleo a nivel nacional, destacándose por su impacto en el desarrollo económico y social de las comunidades.

Barrancabermeja: líder en generación de empleo

Barrancabermeja, sede del complejo industrial más importante de Ecopetrol, fue el municipio que más contribuyó a estas cifras, con **15.464 empleos generados**. Le siguieron **Yondó** (2.150), **Puerto Boyacá** (2.021) y **Cantagallo** (1.064). Otros municipios como **Tibú**, **Puerto Wilches** y **Sabana de Torres** también registraron una participación significativa en la vinculación laboral.

Del total de empleos generados, el **93,3% correspondió a mano de obra local**, lo que refleja el compromiso de Ecopetrol con el desarrollo de las comunidades donde tiene presencia. Además, la empresa impulsó la **inclusión laboral**, generando **6.485 empleos** para grupos prioritarios como mujeres, jóvenes en su primer empleo, víctimas del conflicto, grupos étnicos y personas con discapacidad.

Inclusión laboral y mano de obra local

Uno de los aspectos más destacados del informe es el enfoque en la **inclusión laboral**. Ecopetrol no solo generó empleo, sino que también promovió la participación de grupos históricamente marginados. Por ejemplo, el **100% de la mano de obra no calificada** fue contratada localmente, lo que contribuyó a dinamizar la economía de las comunidades.

“Estamos comprometidos con el desarrollo de las regiones donde operamos. La generación de empleo local y la inclusión laboral son pilares fundamentales de nuestra estrategia social”, señaló un portavoz de Ecopetrol.

El mes de diciembre fue especialmente destacado, ya que la Regional Central generó **14.771**

LO MAS VISTO LO ULTIMO



ACTUALIDAD / 6 días ago
Amenazan a líderes de la Unión Sindical Obrera y Ecopetrol



ACTUALIDAD / 5 días ago
Cruz Roja invita a jóvenes y niños a participar en sus programas formativos



ACTUALIDAD / 6 días ago
La Policía del Magdalena Medio refuerza la seguridad en colegios con la estrategia "Regreso a Clases: Tu Morral, Tus Sueños"



JUDICIAL / 5 días ago
Nuevo hecho de violencia en Barrancabermeja: asesinan a un joven en su trabajo



JUDICIAL / 5 días ago
Capturan a un hombre y aprehenden a un menor con arma modificada



ACTUALIDAD / 5 días ago
Cámara de Comercio de Barrancabermeja elige nueva mesa directiva

... de crecimiento de empresas locales, ya que la regional central genera **oportunidades laborales**, lo que representa el **32% del total nacional** de empleos creados por Ecopetrol en ese periodo. Estas cifras reafirman el papel de la empresa como motor de crecimiento económico en la región.

La generación de empleo por parte de Ecopetrol no solo beneficia a los trabajadores y sus familias, sino que también tiene un impacto positivo en la economía local. La contratación de mano de obra local impulsa el comercio, los servicios y otros sectores productivos, contribuyendo al desarrollo integral de los municipios.

Además, la inclusión de grupos vulnerables en el mercado laboral permite reducir las brechas sociales y fomentar la equidad en las comunidades. Este enfoque ha sido clave para fortalecer la relación entre Ecopetrol y las poblaciones donde opera.

Compromiso con el desarrollo sostenible

Con estas cifras, Ecopetrol reafirma su compromiso con el **desarrollo sostenible** y la **responsabilidad social**. La empresa no solo se enfoca en la producción de hidrocarburos, sino también en generar un impacto positivo en las comunidades a través de la generación de empleo, la inclusión laboral y el apoyo a proyectos sociales.



RELATED TOPICS: #BARRANCABERMEJA #DESARROLLO ECONÓMICO #ECOPETROL #GENERACIÓN DE EMPLEO #INCLUSIÓN LABORAL #MAGDALENA MEDIO #MANO DE OBRA LOCAL #PUERTO BOYACÁ #REGIONAL CENTRAL #YCONDÓ

YOU MAY LIKE



Club Leones abre inscripciones para jóvenes futbolistas en Barrancabermeja



Senadora Isabel Zuleta visita Barrancabermeja para abordar temas ambientales, energéticos y de seguridad



Carolina Corcho visita Barrancabermeja y aborda temas clave como salud y reindustrialización



Laura Sarabia se reúne con sus nuevos viceministros: Daniel Ávila y Mauricio Jaramillo



Cámara de Comercio de Barrancabermeja elige nueva mesa directiva



Juan Castro, otro barranqueño que toca la puerta del fútbol profesional

